

新型コロナウイルス感染者が利用

ジム含むビル全体を消毒

新型コロナウイルス感染者が利用したスポーツジムが入るJR市川駅北口の大型商業ビル・市川ビルで先月29日、専門業者による全館消毒が行われた。

県は同25日、感染者3人が同ジム・エースアクシスコア市川店を利用していたと発表。同ビルによると、国立感染症研究所の調査で感染者3人はエレベーターを利用してスポーツジムに直行直帰しており、他の階の利用者に対する感染の懸念は



エレベーター内を消毒する作業員

ほとんどないという。しかし、「何よりもお客様やスタッフに安心していただきたいの思い」（同ビル）で全館消毒を実施した。

また、従業員と取引業者を含む来館者全員に対して入口で書面での健康チェックを毎日行っているほか、ビル内のトイレのノブ、エレベーターのボタン、エスカレーターのベルトなどの継続的な消毒を徹底している。

なお、1階のダイエー市川店食料品売場の

うち、パンと、フライやコロッケなどバイキング形式の惣菜については全て包装パック販売に切り替えた。同ビルは「来客者に安心して利用してもらうための取り組みをビル全体で続けていく」と話している。

市川駅前商業ビル 全館消毒

新型コロナウイルス感染者が利用したスポーツジムが入る市川駅北口の大型商業ビルで、2月29日（土）、専門業者による全館消毒が行われた。同ビルを運営する㈱市川ビルの担当者は「国立

感染症研究所の調査によると、感染者3人はエレベーターを利用してスポーツジムへ直行直帰しており、他階利用者への感染懸念はほとんどないとのことですが、何よりお客さまやスタッフに安心していただく環境づくりのために、全館消毒を決断し実施しました」と話す。

「従業員入口では、スタッフ、取引業者全員に書面での健康チェックを毎日義務付けています。ビル内トイレのノブ・エレベーターボタン・エスカレーターベルト等の消毒を継続的に実施しており、これからもお客さまに安心してご利用いただける商業ビルを目指して衛生管理に全力で取り組んでまいります」と担当者。



当ビルが2月29日に実施した
全館消毒の記事が「市川よみうり」
と「いちかわ新聞」に掲載されました!!

いちかわ新聞

令和2年3月6日（金）明光企画㈱



また、1階ダイエー市川店食料品売場のパンコーナーやフライ・コロッケなどバイキング形式の惣菜は、全てパック販売に切り替えるなど、ここでも来店客に配慮した。

安心して
ご利用
下さい!



市川ビル商店会